



LA VIE DES ENTREPRISES

EN BREF

ATALIAN SE RENFORCE EN ASIE

□ Atalian (*nos éditions du 9 novembre 2016*) a racheté 70 % de la société singapourienne Cleaning Express (1 000 salariés). Avec cette acquisition, le groupe français de services aux entreprises (nettoyage, énergie) poursuit son expansion internationale. En 2016, Atalian, qui emploie 95 000 personnes dans le monde, a réalisé un chiffre d'affaires de 1,86 milliard d'euros et emploie 95 000 salariés dans le monde. Par ailleurs, le groupe dirigé par Franck Julien vient de réaliser le placement d'une émission obligataire de 625 millions d'euros, à 4 %, à échéance 2024. Elle est destinée à refinancer deux émissions antérieures et à financer le développement international.